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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
DENUNCIAS 
 
NO HUBO DELITO, CELEBRA MPC Ante la resolución del Consejo General del IEEQ a favor de Manuel Pozo y del PRI, el candidato refrendó su apego a la ley, tras señalar: “siempre actuó con legalidad y la prueba ahí está”. Las denuncias no me debilitaron, dijo. (N 1)  
SIEMPRE HE ACTUADO BAJO LA LEY Por Aracely Tovar Molgado Luego de que el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), fallara a favor de Manuel Pozo Cabrera y del PRI, el candidato refrendó su apego a la ley, pues dijo que siempre actuó con legalidad y la prueba ahí está. “Celebramos el fallo en nuestro favor, el Querétaro que tú y yo queremos, en el eje del Querétaro Humano, es apegarnos al estado de derecho y nosotros, desde la precampaña y ahora la campaña, señalamos que seríamos los candidatos de la propuesta y de la legalidad”, aseguró. Lo anterior, al hacer mención de que los consejeros electorales declararon inexistentes las presuntas violaciones a la normatividad electoral, toda vez que no encontraron elementos para emitir alguna sanción. (N ¿QUIÉSN SIGUE? 4)   
APLAUDE RESOLUCIÓN DEL IEEQ A SU FAVOR Por Esmeralda Trueba Después de que el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) resolvió a favor del candidato de la Coalición PRI-PVEM y Nueva Alianza, para la presidencia municipal de Querétaro, Manuel Pozo Cabrera, las tres denuncias interpuestas por el Partido Acción Nacional y Movimiento Ciudadano por la entrega de libros de la autoría del candidatos en escuelas públicas de la capital del estado; así como otra por difusión de imágenes religiosas en un ´spot´ del candidato priista y una tercera sobre la publicación adelantada en medios de comunicación cuando aún era ´precandidato, el candidato a la capital celebró dicho fallo y dijo que desde el principio de su campaña se apegaron a la legalidad, además garantizó que su campaña se mantendrá en la propuesta. “Celebramos el fallo a favor de Querétaro que tú y yo queremos, particularmente en el Querétaro humano, es apegarnos todos al estado de derecho, y muy en específico desde que arrancamos la campaña, incluso en la precampaña señalamos que seríamos los candidatos de la propuestas y de la legalidad. Nosotros lo expresamos a través de un comunicado, en una rueda de prensa, a través del área jurídica, yo como candidato no voy a hacer mayores expresiones al respecto, simplemente señalaré que nos mantendremos en la línea de la legalidad y en la línea de la propuesta”, aseveró. Confirmó que el mensaje a la ciudadanía es que son respetuosos de la norma. “Básicamente estamos apegados a derecho, somos respetuosos de la norma y estamos concentrados en nuestra campaña, de llevarla al último rincón del municipio para que construyamos entre todos, el Querétaro que tú y yo queremos”, mencionó. Y es que precisó que estas acusaciones no le debilitaron en su campaña, por el contrario, le sirvió para aclarar la forma en la que se está conduciendo. “Honestamente, no considero que las acusaciones me hayan debilitado en algún momento, tienen todo el derecho de presentar las denuncias pero también yo tengo el derecho de defenderme y por su puesto de aclarar y de puntualizar que siempre estaremos apegados a derecho”, culminó. (AM, 3)  
IEEQ RETIRA DEMANDAS EN CONTRA DE ASPIRANTE DEL PRI Por Eloy Díaz El Instituto Estatal Electoral de Querétaro (IEEQ) desechó tres de las demandas que se habían interpuesto en contra del abanderado del Partido Revolucionario Institucional al ayuntamiento de Querétaro, Manuel Pozo 
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Cabrera, por supuestamente haber realizado propaganda anticipada a los tiempos de campaña. Al respecto el candidato priísta dice que esto demuestra la congruencia con la que se ha manejado en su campaña, por lo que esgrimió que él es un hombre respetuoso de la ley. “Celebramos el fallo a favor, dentro del Querétaro humano, que estamos buscando, es apegarnos todos al estado de derecho, muy en específico, señalamos que seriamos los candidatos de la propuesta y de la legalidad, por lo que hoy estoy contento de que se haya tomado una decisión favorable, como se esperaba”, platicó Pozo Cabrera en entrevista. El candidato tricolor refirió que él se mantuvo al margen del proceso de estas acusaciones, ya que prefirió enfocarse en su campaña, y confió en que su equipo legal se encargara del asunto, confiado dijo que siempre supo que éste sería el resultado ante dichas acusaciones. “Desde que arrancó la campaña nosotros nos enfocamos a ello, lo demás lo dejamos en manos de los abogados y así seguiremos trabajando”, expresó el abanderado del Revolucionario Institucional. Señaló que las acusaciones impuestas por el Partido Acción Nacional (PAN) y Movimiento Ciudadano (MC), nunca debilitaron la fuerza de su campaña, al contrario ha sentido que con cada día que recorre las calles de la ciudad se ha fortalecido con las propuestas de la gente y con el apoyo que todos los días le brindan los ciudadanos. “Honestamente no considero que me hayan debilitado en ningún momento esas acusaciones, ellos tienen todo el derecho de presentar sus denuncias, pero también yo tengo todo el derecho de defenderme y por supuesto de aclarar y puntualizar que siempre estaremos apegados a derecho”, aseguró Pozo Cabrera. Aprovechó para hablar de la campaña negra que en la semana pasada se realizó en su contra, donde recibió denuncias de haber utilizado espacios históricos para colocar propaganda, así como la pega de calcomanías en los espejos retrovisores de automóviles y que gente de su campaña poncharon llantas a los autos que se negaron a colocar propaganda. (EUQ 6)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/02-05-2015/ieeq-retira-demandas-en-contra-de-aspirante-del-pri#sthash.yNfLZfYX.dpuf  
DEBATE 
 
QUE PRIVILEGIEN PROPUESTAS, PIDE CCEQ A CANDIDATOS Por Laura Banda Campos Luego de asegurar que hacer pública la declaración patrimonial y de impuestos por parte de Roberto Loyola, abona a la transparencia, el presidente del Consejo Consultivo Empresarial de Querétaro, Fernando Lugo García Pelayo, llamó a los candidatos a que en este último mes de campaña se privilegie la propuesta. Dijo también que como organismo empresarial son respetuosos de la propuesta del candidato de la Coalición “Querétaro nos Une”, en el sentido de convocar al candidato del PAN a realizarse el examen de control de confianza, que incluye las pruebas toxicológicas, psicométricas y de polígrafo y destacó la importancia de privilegiar las propuestas de quienes pretenden gobernar los siguientes seis años (…) Por último reiteró que en este mes de campaña que resta en la entidad, se debe privilegiar las propuestas y los planteamientos de los candidatos, faltan varios ejercicios, debates, todavía el seis de mayo el del IEEQ, de candidatos a gobernador, el 26 de mayo del Observatorio Ciudadano Electoral y CANACO y luego el de la Universidad Autónoma de Querétaro, entonces hay todavía varios ejercicios”. (DQ, 2) 
 
HACE SEIS AÑOS 
Iniciamos una recopilación de información pública en este rotativo de la campaña de hace seis años. 
Rostros y actores. Por Verónica Ruiz 
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Hace seis años, se anunció el debate entre los siete candidatos al gobierno del estado, que tendría lugar en el Club de Industriales, ese lunes a las 20:00 horas. Los aspirantes del PAN, Coalición “Juntos para creer”, PRD, PVEM, PSD y PT, disertaron sobre temas d seguridad, empleo y desarrollo económico. El entonces Instituto Electoral de 
Querétaro, anunció que todo estaba listo para la disertación, y que los medios electrónicos transmitirían el debate y los medios impresos reproducirían la esencia del mismo. En tanto, el dirigente estatal del PAN, Edmundo Guajardo Treviño, y el entonces diputado Eric Salas González, presentaron pruebas contra el PRI, al difamarlos en propaganda electoral, lo que ameritó una denuncia ante el Instituto Electoral de Querétaro. (N ¿QUIÉN SIGUE? 7)  
CAMPAÑAS ELECTORALES  
IRÁN AL CONTROL DE CONFIANZA Por Fernando Venegas Ramírez Celebra Roberto Loyola la disposición de Francisco Domínguez para someterse a exámenes toxicológicos y de polígrafo. El candidato a la gubernatura, Roberto Loyola Vera, dijo que en las próximas horas su declaración patrimonial estará disponible para que cualquiera la pueda consultar en la página web www.robertoloyola.com, y aseveró que es momento para que los candidatos muestren total transparencia. Advirtió que de haber aceptado el reto, los candidatos se tendrían que aplicar las pruebas con fecha límite del próximo martes 5 de mayo, previo a realizar el debate que organiza el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). El abanderado tricolor destacó la importancia de practicarse las pruebas al señalar que “la gente podrá tener la certeza de que quien aspira a gobernar no miente, que no tienen cuestiones de adicción y que tiene la estabilidad emocional necesaria para asumir esta responsabilidad”. Al comprometerse a subir a su sitio web toda la información respecto a su patrimonio, Roberto Loyola enfatizó que los ciudadanos están urgidos de conocer a fondo a los candidatos, así como saber a ciencia cierta las dimensiones del patrimonio y la forma en que se han hecho de él, porque “no se trata de llenar formas precodificadas. Para mí el tema está cerrado a partir de que la información que la gente quiere conocer está ahí y creo que ahora todos deberán estar en la misma tesitura”.  Dijo que demostrar pulcritud fiscal abona a recuperar la confianza de los ciudadanos en los políticos, y a la postre elegir entre un Gobierno serio y de propuestas a otro que se conduzca entre la improvisación y el escándalo. El abanderado de cinco fuerzas partidistas (PRI-PVEM-Panal, PT y PES) acudió al Desfile del 1 de Mayo a invitación de la Sección 1 de la CTM con Ceferino Ramírez y Miguel Maciel. Ahí se dio la oportunidad de saludar al gobernador José Calzada y de escuchar las demandas históricas de los trabajadores para mejorar sus condiciones laborales y de seguridad social. Loyola Vera se inclinó por hacer un pacto de productividad entre el estado, las empresas y los trabajadores. Dijo que aumentar los salarios no pasa por un tema de voluntad del Ejecutivo Estatal, por lo que se deben buscar nuevos esquemas que lleven al incremento en los ingresos de los trabajadores, y “se debe profundizar en la cultura laboral que siempre ha distinguido a Querétaro. Sentar en la mesa donde se toman las decisiones a los trabajadores, las empresas y el estado, y desde ahí impulsar un pacto profundo de la productividad”. Sobre la legalidad de acudir al desfile de los trabajadores, Roberto Loyola aclaró que no se contraviene ninguna disposición electoral y añadió que los sindicatos tienen plena libertad de invitar a quienes ellos consideren, pues “es una fiesta cívica y es facultad de los sindicatos invitarme en calidad de ciudadano que aspira a gobernar el estado”. (PA 12) 
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
EXIGE PAN FISCALIZAR LOS GASTOS DEL PVEM Por Norma Ayala El Partido Acción Nacional (PAN), representado ante la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) por Jesús Roberto Franco, solicitó fiscalizar de manera especial los gastos de campañas que está utilizando en este proceso electoral el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), puesto que “está haciendo llegar regalos con la intensión de incidir en el voto de la ciudadanía el próximo 7 de junio”. Franco detalló que el PVEM se ha encargado de obsequiar en últimos días un kit de mochila con accesorios en su interior tales como un reloj, un termo, reglas, cuadernos, lápices, gomas y una tarjeta de descuentos que se acompañan con la leyenda de que establecimientos pueden hacerse válidos, lo que consta de una publicidad que “es excesiva y extralimitada”. “El Partido Verde en el estado se está excediendo, por ello, la solicitud que estamos realizando al Consejo General del INE para que fiscalice a este instituto a efectos de determinar que ya se ha excedido en los topes de gastos de campaña”, señaló el representante del PAN. Agregó que es necesario que el INE, a través de la Unidad Técnica de Fiscalización, audite todos los gastos que está haciendo el PVEM, de forma que de encontrarse irregularidades, se cancele el registro de los cuatro candidatos a diputados federales que registró el partido: José Hugo Cabrera, Tania Ruiz, Paul Ospital e Isabel llamas. “El Consejo General del INE debe de tomar las medidas correspondiente para que el Partido Verde deje de burlar la ley, se le ha multado de excesivamente al partido para que deje de actuar como lo está haciendo e insiste en enviar a los domicilios de personas esta publicidad, cuando ni siquiera están afiliados al partido y que en muchos de los casos no participan activamente en la política y les llegan este tipo de regalos, que excede los topes de gastos de campañas”, añadió. Comentó que en Plaza Sendero, se encuentra con publicidad del partido, al igual que sus puertas y ventanales, por lo cual también solicitó se cuantifiquen estos gastos y se sumen a la lista de fiscalización que está haciendo el Consejo. “Excedieron ya los topes que señala la ley, por lo que se solicita la fiscalización, por otro lado según nos marca la ley, todos estos productos, están prohibidos en época de campaña, ya que los partidos políticos no pueden regalar a los ciudadanos este tipo de bienes o de servicios”, destacó. Al respecto el consejero local del INE, Ricardo Gutiérrez Rodríguez, informó que es necesario que la Unidad de fiscalización rinda un informe respecto al impacto que la entrega de estos materiales. (EUQ 7) 
 
DESPLEGADO AL OBSERVATORIO CIUDADANO ELECTORAL, A LA OPINIÓN PÚBLICA “Ser transparente es un reclamo popular y una obligación para todos quienes aspiramos a un cargo público. Todo esfuerzo realizado por alcanzar dicho objetivo, suma a la construcción de un mejor clima de confianza entre la ciudadanía y enriquece el ejercicio de la rendición de cuentas. En ese sentido, hago un respetuoso reconocimiento al “Observatorio Ciudadano Electoral de Querétaro”, y a sus miembros, por abonar en esta gran tarea en pro de la transparencia en nuestro estado. Asimismo, reitero mi compromiso con su Agenda, de la misma manera en que lo hice ante el IMCO y Transparencia Mexicana”. Atentamente: Francisco Domínguez Servién, candidato a gobernador de Querétaro. Inserción pagada por el PAN. (N 2)  
APLAUDE LA IP TRANSPARENCIA Por Alan Contreras Presidentes de cámaras empresariales de Querétaro avalaron que el candidato a gobernador por el PRI-PVEM-Panal, PT y PES, Roberto Loyola Vera, abriera el sobre que contiene sus declaraciones patrimoniales y de impuestos, con la finalidad de hacerlo llegar al Observatorio Ciudadano Electoral dependiente de organizaciones civiles, cámaras empresariales y universidades. Jesús Calderón Calderón, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación en Querétaro (Canacintra), consideró positivo que Loyola Vera entregara sus 
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declaraciones al Observatorio, porque eso refleja transparencia. Por su parte, el presidente de la Cámara Nacional del Comercio en Querétaro (Canaco), Manuel Ruiz López, avaló el acto del priista, porque para él la exposición de las declaraciones patrimoniales era una demanda que hizo la población a través del portal de Internet del Observatorio Ciudadano Electoral. “Yo creo que Roberto hace bien en abrir sus declaraciones, porque es algo que estaba pidiendo la ciudadanía, no era cosa de una persona”, sostuvo en entrevista para PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro. Lo más importante, sostuvo, es que el candidato priista atiende al llamado de los ciudadanos que se han expresado a través del portal de Internet del organismo ciudadano electoral, el cual está a favor de la rendición de cuentas y transparencia de los aspirantes a cargos de elección popular. Ruiz López refirió que es importante que la exposición de las declaraciones patrimoniales y de impuestos de los candidatos se convierta en una premisa estipulada jurídicamente; en tal sentido, el Observatorio Ciudadano Electoral pugnaría porque pueda visualizarse en la ley local. Abundando acerca del mismo tema, Calderón Calderón recalcó a PLAZA DE ARMAS que, luego de que los candidatos entreguen su declaraciones al Observatorio, el Colegio de Contadores del Estado de Querétaro las analizará únicamente para verificar que sean congruentes con los ingresos que percibieron durante 6 años, porque este organismo no tiene la facultad para indagar de manera más profunda en la información, ya que es una acción que solo puede realizar la autoridad; además, debido al avance de las campañas, es complicado hacer una balance contable más profundo de las declaraciones, asintió Calderón. Cabe mencionar que el Observatorio Ciudadano Electoral solicitó a los candidatos a gobernador sus declaraciones patrimoniales y fiscales de los últimos seis meses, así como de conflicto de interés, para que sean analizadas por el Colegio de Contadores del Estado de Querétaro y hacerlas públicas en el Portal del Observatorio (www.queretaroenpositivo.org). Además, el organismo del gremio de contadores dará un posicionamiento profesional acerca de la congruencia de las declaraciones. No obstante, la entrega es una invitación, a la cual acceden los aspirantes de manera voluntaria. (PA 3) 
 
DARÁ CERTEZA  PRUEBA DE CONTROL Y CONFIANZA Así lo consideró el presidente de la CANACINTRA, Jesús Calderón. (Plaza de Armas 3) 
 
EXIGE PAN FISCALIZAR LOS GASTOS DEL PVEM Así lo solicitó Jesús Roberto Franco, representante del PAN ante la Junta Local del INE, puesto que están haciendo llegar regalos con la intención de incidir en el voto. (El Universal Querétaro 7-A)  
SI PANCHO, CELIA O LOYOLA NOS ESCUCHAN PODRÍAMOS UNIRNOS: INDEPENDIENTES Así lo señalaron Alicia Colchado, Manuel Farca, Alberto Marroquín y Jorge Luis Palacios, quienes dieron a conocer que su proceso legal sigue en curso. (Noticias 7-¿Quién Sigue?) 
 
DAR CERTEZA A ELECTORES, ES TAREA DE CANDIDATOS Así lo señaló el delegado de la SEGOB en Querétaro, Juan Carlos Padilla Aguilar. (Plaza de Armas 3)  
 
SANCIONARÁN A EMPLEADOS POR HACER PROSELITISMO Lo anterior en San Juan del Río, señaló Carlos Olguín, secretario de Administración municipal. (a.m. 9-A) 
 
QUE PRIVILEGIEN PROPUESTAS, PIDE CCEQ A CANDIDATOS Este fue el llamado de Fernando Lugo García Pelayo, presidente del CCEQ, luego de asegurar que hacer pública la declaración patrimonial y de impuestos por parte de Roberto Loyola, abona a la transparencia. (Diario de 
Querétaro 2-A) 
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ENTREGARÁN 3 CANDIDATOS DECLARACIÓN AL OBSERVATORIO Hasta ahora han confirmado Roberto Loyola, Francisco Domínguez y Adolfo Camacho, informó la directora del Observatorio Ciudadano Electoral, Yamile David. (Plaza de Armas 3) 
 
DETENIDA CERTIFICACIÓN DE FECAPEQ POR ELECCIONES (El Universal Querétaro 5-A) 
 
POR SU PLATRAFORMA LOS CONOCERÍES (SIC) Se presenta la plataforma de diversos partidos políticos en torno al otorgamiento de vivienda. (Noticias 8-¿Quién Sigue?) 
 
PROMUEVE IGLESIA EL VOTO RAZONADO Con esta finalidad se llevará a cabo el VIII Encuentro Diocesano de Laicos. (Plaza de Armas 11) 
Hace seis años Se presenta una recopilación de información publicada por este rotativo de la campaña de hace 6 años, destacando que el entonces candidato a la gubernatura, José Calzada Rovirosa, aseguró estar listo para el debate que se llevaría a cabo en el Club de Industriales, además que adelantó que sería “un debate de proyectos y verdades”. (Noticias 7-¿Quién Sigue?) 
 
NO OBLIGA LA FTEQ A VOTAR POR UN PARTIDO La FTEQ no desfiló este 1º de mayo ya que la entidad no cuenta con seguridad y funcionarios de “a de veras y con conocimiento”, indicó Ignacio Aguilar, representante legal de FTEQ. (a.m. 7-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
PAN 
 
CONDICIONA FDS HACERSE PRUEBA Por Jorge Vargas Sánchez Francisco Domínguez Servién le contestó a Roberto Loyola Vera, diciéndole que cuando el tricolor haga públicas sus declaraciones patrimonial y fiscal y su conflicto de intereses, entonces el panista pasa por el priista, “a donde él me diga, y nos vamos a dirigir a hacer los análisis que quiera”. Al término del primer acto de campaña que presidió ayer, el candidato de Acción Nacional a la gubernatura fue entrevistado sobre la propuesta que le hizo Loyola Vera, acerca de que ambos se hagan un examen psicométrico y otro toxicológico y se sometan al polígrafo o detector de mentiras. “Tengo 33 días invitándolo a que haga pública su declaración patrimonial, y lo voy a ir contando todos los días; y después de que la haga pública, yo paso por él a sus propiedades, a la que él me diga, y nos vamos a dirigir a hacer los análisis que quiera”, dijo Domínguez Servién. En el jardín del Hotel Holiday Inn, en el que presidió un evento con directivos y miembros de la Federación de Trabajadores del Estado de Querétaro (FTEQ) por el Día del Trabajo, el candidato se refirió al tema de hacer públicas dichas declaraciones. Dijo que eso es lo que debe de hacer el candidato de la coalición, Roberto Loyola Vera, en lugar de andar pagando auditorías de despachos internacionales. Respecto de que las declaraciones del tricolor han sido entregadas al Observatorio Ciudadano Electoral, Domínguez Servién dijo que tendrá validez la entrega solo si el organismo las abre al público para que la gente las conozca, pues hasta ahora la única autoridad “en este tema solo es Transparencia México”. Las preguntas el candidato las contestó comenzando por afirmar que el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Fernando Lugo, “tiene un conflicto de intereses con el candidato del PRI, es su notario”, debido a lo 
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que debe renunciar “o que renuncie a la candidatura el candidato del PRI”. Sostuvo que el Consejo Coordinador Empresarial ni siquiera está afiliado al Consejo nacional del ramo, pues es un organismo que lo hizo el PRI. “No le pueden estar tendiendo la camita” a Loyola Vera, expresó. Francisco Domínguez Servién dijo también que si el candidato priista Roberto Loyola Vera evita abrir sus declaraciones “por seguridad, entonces está reconociendo que Querétaro es inseguro”. (PA, 4) 
PARTIDOS POLÍTICOS 

PAN 
 
PANCHO PIDE QUE RENUNCIE LOYOLA El candidato del PAN, Francisco Domínguez, indicó que en cuanto el candidato del PRI haga pública su declaración en el IMCO y Transparencia México, pasa por él a una de sus 33 propiedades y juntos van a hacer el examen toxicológico al laboratorio que decida. Asimismo, refirió “que renuncie a la candidatura el candidato del PRI, o que renuncie el presidente del Consejo Consultivo Empresarial porque hay un conflicto de intereses y no le pueden estar tendiendo la camita. Que lo haga público”. (Diario de Querétaro 9-A, Noticias 3-¿Quién Sigue?, Plaza de 
Armas 4, El Universal Querétaro 4-A y a.m. 4-A) 
 
ROBERTO SE HUNDIÓ Lo anterior consideró el candidato al gobierno por el PAN, Francisco Domínguez, a 27 días del arranque de campaña en el estado. (Noticias 3-¿Quién Sigue?) 
 
DESPLEGADO Francisco Domínguez, Candidato a Gobernador de Querétaro, refiere que ser transparente es un reclamo popular y una obligación para quienes aspiran a un cargo público. En este sentido, hace un reconocimiento al Observatorio Ciudadano Electoral de Querétaro, y reitera su compromiso con su agenda, igual como lo hizo ante el IMCO y Transparencia Mexicana. (Diario de Querétaro 7-A, Noticias 2-A y a.m. 12-A) 
 
DESPLEGADO “PANCHO DOMÍNGUEZ GOBERNADOR” “Que suba tu ingreso”. (Diario de Querétaro 8-D, Noticias 2-E y El Universal Querétaro 3-D)  
CONSERVARÁ TRADICIONES Y FIESTAS DEL ESTADO Así lo asumió el contendiente a la gubernatura por el PAN, Francisco Domínguez. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
NACÍ POLÍTICAMENTE EN SAN JUAN DEL RÍO Lo anterior señaló en un mitín en la comunidad de La Estancia y en presencia de 300 personas, el candidato a la gubernatura por el PAN, Francisco Domínguez. (Noticias 3-¿Quién Sigue?) 
 
NO LES VAMOS A FALLAR, DICE PANCHO A COMUNEROS Lo anterior al acudir a las comunidades de La Estancia y Santa Cruz Escandón. (Plaza de Armas 4)  
“ME CONVERTIRÉ EN UN GOBERNADOR CALLEJERO” Lo anterior se indica en la crónica del octavo día de campaña política del candidato panista Francisco Domínguez, en la comunidad sanjuanense de La Estancia. (El Universal Querétaro 4-A)   
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PROMETE ‘PANCHO’ DOMÍNGUEZ SEGURIDAD Y EMPLEOS EN SJR (a.m. 4-A)  
LAMENTA AGRESIONES A BRIGADAS PANISTAS El candidato al gobierno por el PAN, Francisco Domínguez, reprobó las agresiones físicas que sufrieron los integrantes de las brigadas panistas en San Juan del Río por parte de integrantes del PRI. (Noticias 3-¿Quién Sigue?)  
CONCESIONES DE TRANSPORTE PÚBLICO ENTRARÍAN A REVISIÓN: PANCHO DOMÍNGUEZ Lo anterior durante un encuentro con más de 2 mil integrantes y líderes de sindicatos adheridos a la FTEQ. Reiteró que el Sistema RedQ es un verdadero fracaso tanto para los usuarios como para los choferes y concesionarios. Se comprometió cambiarle el rumbo a Querétaro, porque aseguró, en estos 6 años del gobierno del PRI ha dicho que en Querétaro no pasa nada, “o mienten o no viven todo los días en Querétaro”. (Diario de Querétaro 11-A. Solo tema de Red Q en Plaza de Armas 4 y El Universal Querétaro 1-A y 4-A)  
REUNIÓN DE FDS CON FTEQ Francisco Domínguez, se reunió ayer con 600 integrantes de 24 sindicatos de la FTEQ, a quienes prometió mejorar las condiciones de la clase obrera queretana. (Noticias 1-A y 3-¿Quién Sigue?)  
OFRECE CANDIDATO ATRAER EMPRESAS PARA BAJAR LOS ÍNDICES DE DESEMPLEO Lo anterior se comprometió ante integrantes de la FTEQ, el candidato por el PAN, Francisco Domínguez. (a.m. 4-A)  
“QUEREMOS TRABAJAR POR USTEDES”, KARINA CASTRO Durante este encuentro recordó los cuatros ejes de propuesta de su esposo Pancho Domínguez. (Diario de 
Querétaro 9-A y El Universal Querétaro 7-A)  
QUÉ POZO PRESENTE SU 3 DE 3: MARCOS Apuntó el candidato a la presidencia municipal de Querétaro por el PAN, Marcos Aguilar Vega, e invitó a los ciudadanos a que no voten por candidatos que no han presentado su “3 x 3”. (Noticias 2-¿Quién Sigue? y a.m. 5-A)  
REALIZA MARCOS AGUILAR RECORRIDO POR INVIERNO El candidato del PAN a la alcaldía de Querétaro, caminó en la zona donde se ubica el mercado del ‘Tepe’; en esta calle recibió las inquietudes y comentarios de vecinos. (a.m. 5-A)  
CIUDADANOS EXIGEN SEGURIDAD Esto en las calles de Felipe Ángeles e Invierno al candidato a la presidencia municipal de Quertaro, Marcos Aguilar Vega, quien de ser electo, se compromete a mejorar la situación de seguridad en la zona. (Noticias 2-¿Quién Sigue? y a.m. 5-A)  
EMPUJE A PROMOTORES DEPORTIVOS: MARCOS Lo anterior, en encuentro con presidentes, promotores y líderes de ligas del deporte. (Diario de Querétaro 4-A, 
Noticias 1-A y 2 ¿Quién Sigue?, El Universal Quertaro 7-A y a.m. 5-A) 
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JUAN PABLO RANGEL NO INTERPONDRÁ DEMANDAS: MARCOS Lo único que preocupa a Juan Pablo Rangel es disfrutar de su libertad luego de un injusto proceso de 5 meses, declaró el cadidato a la alcaldía Marcos Aguilar. (Diario de Querétaro 4-A y Noticias 2-¿Quién Sigue?) 
 
“EL 6 DE MAYO DARÉ A CONOCER MI PATRIMONIO” Lupe García, candidato a edil de El Marqués por el PAN. (Noticias 7-¿Quién Sigue?) 
 
GIRA LABORAL DE “LUPE” GARCÍA TERMINA EL DOMINGO Así lo informó el propio candidato del PAN a la alcaldía de El Marqués. (El Universal Queretaro 7-A) 
 
DENUNCIAN AGRESIONES A BRIGADISTAS DEL PAN El candidato del PAN a la presidencia municipal de San Juan del Río, Guillermo Vega Guerrero, dijo que ya se presentó la denuncia ante el MP. (a.m. 9-A) 
 
“NO OPINÓ DE LA CAMPAÑA DE KURI” La diputada federal del PAN, Raquel Jiménez Cerrillo, así lo prefirió en cuanto al candidato del PAN a la presidencia municipal de Corregidora. (Noticias 7-¿Quién Sigue?) 
 
NO CAMBIEN SU VOTO POR UNA DESPENSA, PIDE MARÍA GARCÍA A 300 MUJERES En diferentes comunidades de Amealco. (Plaza de Armas 4)  
CELEBRAN ‘TAPAR’ NOMBRES DE PARTIDOS EN MATERIALES Lo anterior por la resolución de la junta local del INE, por la candidata del PAN para la diputación federal por el II Distrito, María García Pérez. (a.m. 5-A)  
“SEGURIDAD, TRANSPORTE, ANTICORRUPCIÓN Y ECONOMÍA, MI OFERTA” Gerardo Cuanalo, candidato a diputado federal por el III, durante su recorrido por las colonias San Roque, Santa Catarina, Los Faroles, España, Las Peñitas y El Porvenir. (Noticias 10-¿Quién Sigue?)  
“LEGISLARÉ POR EL BIENESTAR” Eric Salas, candidatos a diputado por el IV Distrito por el PAN, en recorrido en Fray Junípero, y colonia Generación 2000, colonia Mujeres Independientes. (Noticias 10 ¿Quién Sigue?) 
 
CONFIRMAN LA DESIGNACIÓN DE CUANALO El TEPJF confirmó la designación de Gerardo Cuanalo Santos como candidato del III Distrito Federal, que aprobó la Comisión Permanente Nacional del PAN. (Noticias 7-¿Quién Sigue?)  
COALICIÓN  Y PRI 
 
VAMOS POR TRANSPARENCIA Roberto Loyola, celebró la anuencia de su adversario a la gubernatura, Francisco Domínguez, a realizarse los exámenes toxicológicos, psicométricos y de control de confianza que propuso este jueves. (Diario de Querétaro 2-A, Noticias 1 y 5-¿Quién Sigue?, Plaza de Armas 1 y 12, y a.m. 2-A)  
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PARA ANTES DEL MARTES, LAS PRUEBAS DE CONTROL Así lo indicó el candidato del PRI a la gubernatura, Roberto Loyola. (El Universal Querétaro 3-A)  
PUBLICA ROBERTO SU DECLARACIÓN Por lo anterior dijo que estará disponible para que cualquiera la pueda consultar en la página web www.robertoloyola.com. (Plaza de Armas 1) 
 
PARTICIPA LOYOLA EN DESFILE DEL TRABAJO El aspirante priísta a la gubernatura, Roberto Loyola, se convirtió en un “sindicalizado honorario” de la CTM Sección I, debido a que acompañó a los trabajadores pertenecientes a la organización durante la marcha del Centro Histórico. (El Universal Querétaro 1-A)  
IMPULSARÉ PACTO POR LA PRODUCTIVIDAD: LOYOLA Lo anterior en el marco del Día del Trabajo, quien acompañó a los contingentes de la CTM en el desfile del 1 de mayo. (El Universal Querétaro 3-A)  
ABANDERADO TRICOLOR ENCABEZA MARCHA POR DÍA DEL TRABAJO Lo anterior se presenta en la crónica del marco de esta celebración. (El Universal Querétaro 3-A)  
OFRECE ROBERTO LOYOLA VIVIENDA A VOCEADORES Y ASEADORES DE CALZADO La Unión de voceadores de la prensa de Querétaro y la asociación de aseadores de calzada de la FTEQ dieron su apoyo al candidato Roberto Loyola. (Diario de Querétaro 1-A y 2-A y Plaza de Armas 12)  
LOS VOCEADORES, UN ORGULLO: RLV (Noticias 1-A y 5-¿Quién Sigue?)  
SERVIR A LA GENTE UNE AL PRI Y PT Lo anterior aseguró Roberto Loyola, al sostener una reunión con la estructura estatal del PT, instituto político con el que sostiene una candidatura común a la gubernatura. (Diario de Querétaro 2-A, Noticias 5-¿Quién Sigue?, El 
Universal Querétaro 3-A y a.m. 2-A)  
TEMA DE MATRIMONIO GAY ES DEL LEGISLATIVO Así lo consideró el candidato a la gubernatura, Roberto Loyola. (Diario de Querétaro 2-A)  
FOTO NOTA “VISITA LUCY EL CLUB DE LEONES” Con quienes compartió las propuestas de su esposo, Roberto Loyola. (Plaza de Armas 12)  
QUIERO ESTAR EN EL EQUIPO DE LOS GANADORES Lo anterior señaló el candidato a la presidencia municipal, Manuel Pozo, en el marco del convivio del día del trabajo, organizado por la CTM. (Noticias 4-¿Quién Sigue?) 
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HABRÁ SEGURIDAD JURÍDICA Así lo aseguró Manuel Pozo Cabrera, candidato a la presidencia municipal de Querétaro, para regularizar predios; esto en recorrido por las colonias Mártires de La Libertad I, II, Bosques de San Pablo, Vistas de San Pablo, Proyección 2000, y Diamante. (Noticias 4-¿Quién Sigue?, Plaza de Armas 5 y a.m. 3-A) 
 
SE COMPROMETE POZO A REFORZAR SOCIEDAD DEL CONOCIMIENTO Esto en reunión con la CTM. (Diario de Querétaro 3-A, El Universal Queretaro 6-A y a.m. 3-A) 
 
MANUEL POZO DARÁ CONTINUIDAD A PROYECTOS CULTURALES EXITOSOS Lo anterior en reunión con la comunidad artística. (El Universal Queretaro 2-D) 
 
“DE CUERPO ENTERO” Se presenta entrevista con Manuel Pozo Cabrera, candidato a edil de Querétaro por el PRI-PVEM-PANAL, quien habla sobre su familia, su candidatura y entre otros puntos, señaló que “Marcos Aguilar se ve chiquito, en propuesta, en capacidad de llegar a acuerdos”. (Noticias 9-¿Quién Sigue?) 
 
LA ADAPTACIÓN DE “WE WILL ROCK YOU” BAJO LA NORMATIVA: POZO (Noticias 4-¿Quién Sigue? y a.m. 3-A)  
PROPONE ORTEGA ELABORAR DIAGNÓSTICO DE SEGURIDAD (El Universal Queretaro 6-A)  
MI OBJETIVO, MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE LOS CIUDADANOS: ORTEGA Declaró durante su visita por La Negreta. (a.m. 2-A) 
 
“MAYOR ATENCIÓN A LA NIÑEZ” Lo propuso Javier Flores, candidato a edil de Amealco por el PRI. (Noticias 1-¿Quién Sigue?) 
 
“VOY A TRABAJAR POR LOS MIGRANTES” Hugo Cabrera, candidato a diputado federal por el I Distrito por el PRI, en reunión en comunidades del municipio de Peñamiller. (Noticias 10-¿Quién Sigue?) 
 
OFRECE HUGO CABRERA, UNIVERSIDAD PÚBLICA PARA PEDRO ESCOBEDO (Plaza de Armas 5) 
 
 “APOYARÉ A JÓVENES CON SU PRIMER EMPLEO” Lo señaló en el marco del Día del Trabajo, Paul Ospital, candidato a diputado federal III Distrito federal. (Noticias 10-¿Quién Sigue? y El Universal Queretaro 6-A)  
URGE LEGISLAR EN PRO DE CASA DIGNA: ARREDONDO Asegura Abigail Arredondo, candidata del PRI a diputada local por el IV Distrito, en recorrido por las colonias de la delegación Epigmenio González. (Plaza de Armas 5)   
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LITIGIOS IMPIDEN A COLONOS OBTENER LAS ESCRITURAS DE SUS PROPIEDADES Así lo expresó Abigail Arredondo, quien aspira a la diputación local por el IV Distrito, con ciudadanos Mártires de La Libertad. (El Universal Queretaro 10-A) 
 
PRD 
 
 “FUEGO AMIGO/EN CAMPAÑA” Adolfo Camacho, candidato del PRD al gobierno de Querétaro, afirmó que los funcionarios que colaboren con él serán propuestos por organizaciones civiles y que les bajará el sueldo a todos, incluyendo los de base. Aseguró que subrogará los servicios de salud a hospitales privados. También ofreció trabajo a Pancho Domínguez en el sector agropecuario. (Plaza de Armas 1 y 5) 
 
INSUFICIENTE, LA EDUCACIÓN EN SANTA ROSA JÁUREGUI: CAMACHO El candidato del PRD al gobierno del estado Adolfo Camacho, así lo aseguró en su visita por esa delegación, por lo que ampliará el proyecto. (El Universal Queretaro 5-A)  
‘QUERÉTARO SE ESTÁ CONVIRTIENDO INSEGURO’ Adolfo Camacho, candidato del PRD al gobierno del estado, en recorrido por Santa Rosa Jáuregui. (a.m. 11-A) 
 
SE REÚNE G. BÁRCENAS DEL PRD, CON MUJERES (a.m. 11-A) 
 
BUSCARÁ CREAR TALLER DE OFICIOS Esto en Santa Rosa Jáuregui, por el candidato a diputado federal al III distrito por el PRD, Mauricio Ruiz. (El 
Universal Queretaro 5-A) 
 
MC 
 
ANUNCIA HOY LEÓN SU SALIDA DE MOVIMIENTO CIUDADANO Lo anterior para incorporarse a las filas de la campaña de Roberto Loyola. (Plaza de Armas 12)  
MORENA 
 
DESCARTA MAYA GANAR MÁS QUE GOBERNADOR Aceptó que gana 141 mil pesos, pero negó que perciba prestaciones superiores a las del Gobernador, José Calzada Rovirosa, quien percibiría 110 mil pesos cada 30 días. (El Universal Queretaro 5-A)  
“EL SALARIO DE CELIA NO ES INMORAL” Dijo Eduardo Miranda, candidato a edil capitalino por MORENA, ya que que es parte de una guerra sucia al partido. (Noticias 10-¿Quién Sigue?) 
 
 
 
 



 
SÁBADO 2 DE MAYO DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 13 
 

PVEM 
 
ORIHUELA PROPONE PROGRAMA DE VIVIENDA Con habitantes de las comunidades de La Lagunita y El Cerrito. (a.m. 11-A) 
 
NUEVA ALIANZA 
 
“BIENVENIDO EL APOYO DE LA CNC” Expresó Juan Guzmán, candidato a edil de Huimilpan por el PANAL, para su campaña. (Noticias 10-¿Quién Sigue?) 
 
“BECAS PARA MOTIVAR EL ESFUERZO, NO EL PROMEDIO” Abel Espinosa, candidato a diputado federal por el IV Distrito por el PANAL, quien se comprometió con vecinos de la colonia Palmas de San José Querétaro. (Noticias 10-¿Quién Sigue?) 
 
PES 
 
 “MI RENUNCIA PORQUE NO HAY DINERO” Así se pronunció Eda Martínez, por lo cual ahora contenderá como candidata a la diputación del III Distrito federal por el PES. (Noticias 7-¿Quién Sigue?) 
 
PT 
 
LA ALIANZA, NO ES UNA CONTRADICCIÓN: PT Por lo anterior candidatos a diversos cargos públicos del PT, expresaron a qué corresponde su candidatura común con Roberto Loyola del PRI para la gubernatura. (Noticias 6-¿Quién Sigue?) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: SELLAN FRONTERAS Por Francisco Javier Maldonado Querétaro, Qro.- Derivado de los recientes acontecimientos registrados en los estados de Jalisco, Colima y Guanajuato, las diferentes corporaciones policíacas y de seguridad, reforzaron los operativos de seguridad implementados en la entidad, particularmente el dispositivo denominado "Frontera". Esta estrategia de seguridad es supervisada por la secretaría de Seguridad Ciudadana con apoyo de la Décimo Séptima Zona Militar y las Policías Municipales colindantes con estos estados, con el fin de reforzar los operativos en todos los límites estatales.  En dicho operativo se desplegarán vehículos especiales y un importante número de elementos a efecto de llevar a cabo revisiones de vehículos y personas que ingresen o salgan de territorio queretano, lo anterior para prevenir la comisión de ilícitos. (DQ principal)  
N: PUEDEN CALIFICAR Por José Luis Jiménez Querétaro jugó un partido inteligente y a ritmo semilento, producto de verse obligado a jugar con un cuadro con mucho cambios, debido a lesiones de tres de sus jugadores puntuales, como son Ricardo Osorio, Jonathan Bornstein y Miguel Martínez. (N principal) 
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AM: ENCABEZA CALZADA DESFILE DEL 1 DE MAYO Por Diego Armando Rivera El gobernador José Calzada Rovirosa encabezó el desfile conmemorativo del Día del Trabajo, en el que participaron 17 mil personas, quienes lanzaron demandas laborales, peticiones de justicia por los normalistas desaparecidos y hasta promoción del candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la gubernatura, Roberto Loyola Vera. El primer contingente en aparecer fue el de la Unión Cívica Francisco Villa, la cual gritó diversas consignas entre las que se incluyeron apoyos para la vivienda. A ellos les siguieron tres bandas de guerra y un grupo de personas que portaban banderas de nuestro país, por lo que fue el momento propicio para que los integrantes del templete de honor se levantarán para saludar a la insignia nacional. A él le siguió la Sección 1 de la CTM, donde se encontraba el candidato a la gubernatura del Revolucionario Institucional, Roberto Loyola Vera, quien al momento de pasar por el estrado se detuvo para saludar al gobernador José Calzada Rovirosa. El recorrido fue sobre Corregidora y apenas iba de la avenida Zaragoza al jardín de la Corregidora, y de ese punto se regresó el también candidato del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) para volver a marchar, ahora acompañado de la Alianza Sindical, encabezada por Miguel Rodríguez. Muchos de los participantes en estos primeros contingentes portaban playeras, sombreros y gorras con propaganda del también abanderado del Partido del Trabajo (PT). A estos se sumaron los miembros del Sindicato Único de Taxistas Operadores y Concesionarios del Estado de Querétaro (Sutoceq), quienes en sus playeras de la organización traían bordado el nombre de Roberto Loyola y los partidos que lo apoyan. (AM, principal)  
PA: ARDE GUADALAJARA Por Agencia Reforma/EFE Jalisco vivió ayer una jornada de violencia extrema, con 39 narcobloqueos que dejaron al menos 7 muertos, 19 heridos y numerosos destrozos, en ataques que se produjeron aparentemente como respuesta a la operación para detener a un líder criminal. Desde primeras horas de la mañana el caos llegó a las calles de la ciudad de Guadalajara, capital del estado, y se propagó en otros puntos, como Puerto Vallarta. Los bloqueos de calles e incendios de vehículos, comercios, bancos y gasolineras se propagaron por este estado, en el que opera el “Cártel Jalisco Nueva Generación” (CJNG) y se lo disputan los grupos criminales del “Cártel de Sinaloa” y de “Los Caballeros Templarios”. El gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval, proporcionó las cifras de los eventos violentos en la entidad, en los que sumaron 19 heridos, 19 detenidos y se contabilizaron 39 bloqueos. En conferencia de prensa, el mandatario estatal dijo que Jalisco está en calma, pero que el Código Rojo no se desactiva y queda vigente de manera preventiva. Como saldo de los hechos violentos, Sandoval informó que se registraron 7 muertos, 3 intentos fallidos de bloqueos, 25 incidentes en municipios, 4 enfrentamientos y 26 rutas de transporte afectadas en la zona metropolitana de Guadalajara. Así también, se reportaron 12 puntos carreteros afectados, 11 sucursales de bancos afectadas, 5 gasolineras quemadas, 36 vehículos quemados y 2 comercios dañados. Sandoval no reveló detalles del Operativo Jalisco que se lanzó, e indicó que las autoridades correspondientes de seguridad lo harán. El gobernador llamó a los ciudadanos a “conservar la calma” y hacer caso solo a las informaciones oficiales. Esta ola de violencia, agregó, es consecuencia de la operación para detener a un líder narcotraficante en la zona, aunque no precisó más detalles acerca de la misma. (PA principal) 
 
EUQ: APOYARÁN AGREMIADOS A DOMÍNGUEZ Por Olivia Lara En el marco del Día del Trabajo y como parte de un encuentro matutino entre integrantes de la Federación de Trabajadores del Estado de Querétaro (FTEQ) con el aspirante panista a la gubernatura, Francisco Domínguez Servién, los agremiados dijeron estar convencidos en sumarse al proyecto albiazul, por lo que decidieron no ser 
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partícipes del tradicional desfile que conmemora, año con año, el movimiento obrero mundial. El apoderado legal de la FTEQ, Ignacio Aguilar Ramírez, explicó que no acudieron a la tradicional jornada que pretende reivindicaciones sociales y laborales a favor de las clases trabajadoras; optaron por “apostarle a un proyecto real y responsable y no improvisado, como es el que emplaza Domínguez Servién”, declaró. “Por eso no desfilamos como tradicionalmente lo veníamos haciendo. Nos congregamos en este lugar a compartir el pan y la sal, invitando a nuestro candidato, a quien debemos acompañar y llevar a que gobierne nuestro estado”, dijo Aguilar Ramírez con los contendientes a puestos de elección popular del Partido Acción Nacional (PAN) y asalariados de la FTEQ. (EUQ principal) 
PODER EJECUTIVO 

DESFILAN 17 MIL TRABAJADORES El Mandatario Estatal José Calzada Rovirosa, flanqueado por el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo y el Secretario del Trabajo, Israel Carboney, encabezó su último desfile del día del Trabajo como jefe de gobierno de Querétaro, desfile donde destacó la presencia del candidato a la gubernatura del PRI, Roberto Loyola. En imagen, Germán Giordano. (Diario de Querétaro 1-A. Sólo el Gobernador José Calzada y Roberto Loyola, en a.m. 1-A y 7-A)  
RECONOCIMIENTO DE LOS TRABAJADORES A J. CALZADA ROVIROSA En el marco del Día del Trabajo, el delegado federal de la STPS, Gerardo Vázquez Mellado hizo un balance de 6 años de desarrollo. Asimismo, se presenta crónica sobre el desfile del 1º de mayo, donde destacan los reconocimientos que se realizaron al Gobernador José Calzada Rovirosa y a su esposa, Sandra Albarrán de Calzada. Además, hubo quien pidió la renuncia de la titular del CECA, Rebeca Mendoza. También estuvo presente Roberto Loyola, candidato del PRI al Gobierno de Querétaro, pues marchó varias veces por haber sido invitado por los trabajadores. En imagen, Israel Carboney y Mario César García. (Noticias 1-A y 5-A) 
 
EL DESFILE FUE ORDENADO Y RESPETUOSO; SALDO BLANCO Así lo afirmó el Gobernador José Calzada Rovirosa, al dar cuenta de un evento que contabilizó 21 mil trabajadores. Jorge López Portillo Tostado, Secretario de Gobierno, afirmó que el 1º de mayo se convierte en un referente importante de los trabajadores. En tanto, Gerardo Quirarte, Director de la UEPC comentó que se mantuvo un operativo y no hubo ningún reporte de relevancia. (Noticias 5-A. Sólo el Gobernador José Calzada, con imagen de Jorge López Portillo, Israel Carboney, José Pío X y Fernando de la Isla, en Plaza de Armas 1 y 10. Sólo el Gobernador José Calzada, con declaración de Israel Carboney, en El Universal Querétaro 8-A) 
 
UNT MARCHA CONTRA REFORMAS ESTRUCTURALES Lo anterior mediante desfile alterno. Al término del desfile conmemorativo, el Gobernador José Calzada Rovirosa aseguró que participaron más de 17 mil marchantes, así como saldo blanco y una diversidad de pensamientos. (Diario de Querétaro 5-A, Noticias 4-A y a.m. 7-A) 
 
DESFILE NO LLAMÓ ATENCIÓN CIUDADANA Un desfile con poca gente observando y pocos trabajadores participantes. Todo el gabinete estatal, encabezado por el Gobernador José Calzada Rovirosa, estaba en el templete. (Diario de Querétaro 6-A) 
 
OBSERVA GOBIERNO TODAS LAS RECOMENDACIONES DE LA DDH Así lo afirmó el Gobernador José Calzada Rovirosa, en relación al Informe Especial emitido por la DDH respecto de un tema de acceso al Centro Femenil.  Respecto al caso de Juan Pablo Rangel, el Mandatario pidió que se 
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preguntara a la dependencia que lleva el caso, que es federal y que es la PGR. Respecto a Lanzo Ontiveros, padres de los niños que fueron localizados en Carolina del Sir, que requería apoyo para traerlos de vuelta a Querétaro, el Gobernador José Calzada informó que pidió al Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, que entrara en comunicación con esta persona para ver en que se le podía asistir. (Noticias 8-A. Sin mención de Juan Pablo Rangel, con imagen de Israel Carboney, en Plaza de Armas 9) 
 
ATENDERÁN OBSERVACIONES DE LA DDHQ: J. CALZADA El Gobernador José Calzada Rovirosa aseguró que atenderán las observaciones hechas pro la DDH pro negligencias detectadas en el fallecimiento de un interno en el Cereso de San José El Alto. Se refirió a la información difundida por el ombudsman, Miguel Nava. Quien anunció una serie de recomendaciones hechas al Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo y al Secretario de Salud, Mario César García. (a.m. 8-A) 
 
ATENDERÁN LLAMADO DE DDHQ Así lo manifestó el Secretario de Salud, Mario César García Feregrino. Por su parte, el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, advirtió que se revisa el tema para dar respuesta respectiva. (Plaza de Armas 9, El Universal 
Querétaro 9-A y a.m. 8-A) 
 
IMPULSAN CULTURA DE LA PREVENCIÓN EN TRABAJO Lo anterior con motivo del Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo, la Secretaría de Salud del Estado dio a conocer todo sobre la importancia de la cultura de la prevención en los centros de trabajo. (El Universal 
Querétaro 9-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” El Director de Protección Civil, Gerardo Quirarte, confirma que las temperaturas empezarán a subir a partir del día de hoy. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
ADVIERTEN TEMPERATURAS SUPERIORES A LOS 30 GRADOS Así lo informó Ernesto Arroy, director de atención de emergencias de la Unidad Estatal de Protección Civil, siendo la zona más afectada la Sierra Gorda. (a.m. 8-A) 
 
SECRETARÍA DE SALUD ALERTA SOBRE EL ACNÉ (El Universal Querétaro 10-A) 
 
AHOGADO EN LAGO SUFRÍA DE SUS FACULTADES MENTALES Así lo señaló Arsenio Durán, Procurador de Justicia, en torno a la persona que fue encontrada en la colonia Cumbres del Lago. (a.m. 8-A) 

MUNICIPIOS 
 
LLEVAN LAS BANQUETAS DEL CENTRO 20% DE AVANCE EN DIGNIFICACIÓN Lo anterior en la zona centro de San Juan del Río, afirmó el secretario de Servicios municipales, Manuel Álvarez, quien dijo que las obras de rehabilitación fueron iniciadas a mediados del mes de marzo, cuando el Gobernador José Calzada, anunció que el estado destinaría 5 millones de pesos para estos trabajos. (a.m. 9-A) 
 
 



 
SÁBADO 2 DE MAYO DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 17 
 

DENUNCIAN VENTA IRREGULAR DE PREDIOS EN SAN PABLO Esto en las colonias Colinas de San Pablo y Lomas de San Pablo, por parte de la Asociación Civil Colinas de San Pablo, que se ha dedicado a estafar a los vecinos. Algunos terrenos fueron vendidos por Rigoberto Muñoz Hurtado hasta 4 veces a distintas personas. (Noticias 6-A)  
DISUADEN A COMERCIOS PARA EVITAR VENTA DE ALCOHOL Hasta el momento, la dirección de Inspección del municipio de Querétaro ha realizado inhibiciones a 70 comerciantes de la delegación Santa Rosa Jáuregui. (a.m. 7-A)  
VAN 63 MULTAS A EMPRESAS DE SERVICIOS DE VALET PARKING Lo anterior informó Fernando Goyeneche, director de Inspección en Comercio y Espectáculos. (Noticias 6-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
RECORDAR LA LUCHA SOCIAL DE MUCHOS AÑOS, OBJETIVO DE LA MARCHA, SEÑALAN Se presentan algunas de las consignas y demandas que realizaron diversos contingentes durante el desfile. (Noticias 4-A) 
 
EXIGEN LOS BURÓCRATAS ESPECIALISTAS EN SALUD Queretanos adscritos a la FSTSE exigen mejores servicios de salud. La mayor preocupación es la falta de médicos especialistas para la atención en el ISSSTE, manifestó su líder, Silvia Rivera. En el marco del desfile del Día del Trabajo,  habló también sobre el desempeño de las campañas electorales, y reconoció que el único aspirante que se ha acercado al sector, es el priísta, Roberto Loyola. (Plaza de Armas 10) 
 
SOLICITAN BOTONES DE PÁNICO, GPS Y CÁMARAS DE VIGILANCIA Lo anterior durante la marcha por parte del Sindicato Único de Taxistas Operadores y Concesionarios del Estado de Querétaro, para terminar con la inseguridad del gremio. (Plaza de Armas 9) 
 
FALTA MEJORAR DERECHOS Y PRESTACIONES: GVM El balance sexenal es excelente, con más de 150 mil empleos; un crecimiento del 46%, “0” huelgas, salvo la de la UAQ, que fue un tema más personal que de salarios, afirmó, Gerardo Vázquez Mellado, delegado de la STPS. (Noticias 7-A)  
REPUNTA LA AFLUENCIA VEHICULAR EN CARRETERA MÉXICO-QUERÉTARO Lo anterior por fin de semana largo con motivo de las celebraciones del Día del Trabajo, reportó la Policía Federal. (El Universal Querétaro 10-A) 
 
HAY EN SAN JUAN DEL RÍO MOLESTIA POR LAS REFORMAS Así lo manifestaron más de 600 trabajadores del SUTSM y del Sindicato de Telefonistas de San Juan del Río durante su marcha. (Plaza de Armas 10 y a.m. 9-A) 
 
HIERVE AHÍNCO DEL TRABAJADOR EN LAS CALLES Se presenta reportaje gráfico del desfile conmemorativo del Día del Trabajo. (El Universal Querétaro 8-A) 
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DESEMPLEO AUMENTA 13% RETIROS EN AFORES Informó lo anterior Gerardo Vázquez Mellado, delegado federal del Trabajo. En imagen el Gobernador José Calzada. (Diario de Querétaro 1-A y a.m. 6-A)  
SE INSTALARÁ CORPORATIVO DE EMPRESA AUTOMOTRIZ  El delegado federal de la STPS, Gerardo Vázquez Mellado, afirmó que aunque la planta Toyota no se ubicará en Querétaro, si lo hará el corporativo, con lo que se espera se genere mil fuentes de trabajo. (El Universal 
Querétaro 1-A y 2-A)  
CRECIÓ 2.6% LA ACTIVIDAD ECONÓMICA EN ENTIDADES El INEGI informó que en el cuarto trimestre del 2014 en su comparación anual, el ITAEE creció en 27 de los 32 estados del país. Las alzas más importantes de su actividad económica fueron en 7 estados, entre ellos Querétaro, con el 14.2%. Asimismo, se presenta gráfica donde se apunta la contribución por estados del ITAEE, donde encontramos a Querétaro con 0.29. (Diario de Querétaro 10-B)  
REPORTAN DESPUNTE EN SECTOR INMOBILIARIO Lo anterior con una media sostenida de 6% en el primer trimestre del 2015, según estimaciones de AMPI. (El 
Universal Querétaro 1-A Y 9-A)  
HA TRABAJADO CMIC PARA ELIMINAR CORRUPCIÓN: ACS Lo informó Alejandro Cabrera, presidente de la CMIC. (Noticias 8-A)  
PREVÉ CANACO INGRESO DE 40 MDP POR PUENTE (Plaza de Armas 11)  
CARENCIAS EN SANTIAGO MEXQUITITLÁN; PIDEN INDUSTRIA PARA NO MIGRAR Se presentan testimoniales acerca de las carencias que se viven en Santiago Mexquititlán, comunidad de Amealco, la cual sufre los rezagos económicos y de infraestructura. (Noticias 8-A) 
 
ROSA ANA HERRERA CORREA SE TITULÓ DE LICENCIADA EN DERECHO POR LA UAQ Con la presencia de Arsenio Durán, Procurador de la Justicia. (Diario de Querétaro 12-élite)  
DESTACA UAQ TRANSPARENCIA EN SU MANEJO DE RECURSOS Lo anterior de acuerdo con el rector, Gilberto Herrera. (El Universal Querétaro 9-A)  
LAS PENSIONES PROBLEMA UNIVERSITARIO MÁS QUE JURÍDICO: MARCO CARRILLO (Noticias 3-A)  
LA DOBLE PENSIÓN NO ES ÉTICA: EDUARDO MIRANDA Así lo señaló el candidato de MORENA a la presidencia municipal, y profesor jubilado de la UAQ. (Noticias 3-A)  
CONCLUYEN ESTUDIOS EL 90% DE LAS MADRES SOLTERA EN UAQ: GH  
(Noticias 8-A)  
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HARÁ UAQ OTRA ESTANCIA INFANTIL, AHORA EN LA UNIVERSIDAD Lo anterior con inversión de 5 millones de pesos, informó Gilberto Herrera, rector de la UAQ. (Plaza de Armas 12)  
PLANEA UAQ ABRIR CUATRO CARRERAS MÁS (a.m. 7-A)  
PROMUEVE FEUQ: “KM DE AYUDA” (Noticias 7-A) 
 
INTEGRAR COMISIONES DE SEGURIDAD E HIGIENE, LLAMA IMSS A LAS EMPRESAS (Noticias 8-A) 
 
NUBE DE PROMOTORES DE “PRESTAMOS BARATOS” PARA PENSIONES EN CLÍNICAS Acechan hospitales y clínicas del IMSS, la tasa de interés varía del 2% mensual en adelante. (Noticias 8-A) 

 
COLUMNAS Y OPINIÓN 

 
HOMENAJE / OBRA PÓSTUMA DE VELASCO: EL MARQUÉS  Adon Juan Antonio de Urrutia y Arana, El Marqués de la Villa del Villar del Águila, el creador del Acueducto de Querétaro, dedicó su última obra el escultor y arquitecto Juan Velasco y Perdomo y será colocada en el Museo del Agua a instalarse en la Antigua Capilla de la Ex Hacienda de Carretas, proyecto anunciado por el gobernador José Calzada Rovirosa en PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro hace casi un año, el 23 de junio del 2014. Velasco, autor de obras emblemáticas de la ciudad, como El Danzante, del Andador 5 de Mayo, el Ignacio Pérez de Universidad y Corregidora, así como el Juego de Pelota del Querétaro 2000, falleció el 23 de diciembre pasado a los 75 años y sus cenizas permanecen en esta ciudad a la que amó y en la que decidió vivir desde 1989. Así lo confirmó su viuda Elidia Sandoval Velázquez a este columnista. Esa fue su voluntad: quedarse aquí. Nacido en el De Efe en 1939 y radicado por años en Orizaba, Veracruz, encontró su puerto de abrigo en Querétaro, en donde se descubrió escultor a partir de un busto realizado del empresario Roberto Ruiz Obregón. También son suyas las imágenes en bronce de don Miguel Domínguez y Josefa Ortiz de Domínguez, colocadas en el patio principal de la Casa de la Corregidora, así como las fachadas de las cinco misiones de la Sierra Gorda y decenas de trabajos más, aunque sin duda los más celebrados y conocidos son El Conchero del Andador 5 de Mayo y el conjunto escultórico del Querétaro 2000. Su última obra, como le decía, fue una estatua de El Marqués para el Museo del Agua de Los Arcos y una más para PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, que le solicitó desde hace varios años por ser la imagen entrañable de nuestro cabezal. Ambas piezas estarán en los lugares precisos e ideales. Como se lo hemos informado, porque la temática del Museo proyectado por la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas (SDUOP) será la historia de la introducción y conducción del vital líquido a la ciudad durante el siglo XVIII, abordando evidentemente la historia de la construcción del Acueducto. El programa arquitectónico incluye 80 metros cuadrados de área de exposición y 20 metros cuadrados de área de servicios; también la restauración de cubiertas, cúpula principal y tambo. En el Museo del Agua se contempló el guion, diseño, fabricación y montaje de la museografía, incluida la restauración y colocación del Plano Topográfico de 1885 y la integración de 10 grabados del pintor queretano González y algunos otros cuadros y piezas arqueológicas de tuberías y componentes hidráulicos. Y, claro, la estatua de don Juan Antonio de Urrutia y Arana, la obra póstuma de Juan Velasco y Perdomo, de la que PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, posee orgullosamente una pieza. Excelente. -BLANCAS Y NEGRAS- Del tema patrimonial al del examen de control y 
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confianza ha pasado la discusión entre los principales candidatos al Gobierno del Estado, Francisco Domínguez Servién, del PAN y Roberto Loyola Vera, del PRI-PVEM-Panal-PT y PES. El priista Loyola, que subió ayer a 
Internet sus declaraciones de bienes, fiscales y de intereses, reta al panista Domínguez a someterse a los 
exámenes poligráfico, psicométrico y toxicológico, porque -explica- los queretanos deben conocer bien a 
bien a los hombres que buscan gobernarlo. Y sí. Por eso, para conocerlos mejor, El Noticiario de Querétaro está entrevistando a los aspirantes a gobernador. Ya estuvieron Pancho Domínguez, Celia Maya y Adolfo Camacho, del PAN, Morena y PRD. El lunes recibiremos a Roberto Loyola, de la coalición encabezada por el PRI. 
Y como se esperaba, Marco Antonio León Hernández, el mismísimo presidente del Congreso, confirmó este 
viernes su salida del putrefacto Movimiento Ciudadano de los Aguilera, el partido de los muertos vivientes. 
Se integra a la campaña de Loyola. Pasó a mejor vida. Reapareció en Integra 92.Siete el nuevo Marcos Aguilar Vega, candidato del PAN a la presidencia municipal de Querétaro y diputado federal. Habló de cómo lo han cambiado las experiencias de los últimos años y meses. Ya lo invitamos a El Noticiario. -EL HISTORIETARIO- 
Señales. Apoyan a Roberto Loyola el PT, que no va con ningún otro priista en el país, el PES, Encuentro Social, que no quiere a los políticos y también los independientes de Conciencia Ciudadana. Renuncian a sus partidos y se declaran loyolistas el panista Jorge Lomelí Noriega y el naranja Marco Antonio León. Ya nomás falta el PRD. La política es así.  -LA FRASE DE LA SEMANA- Limpios. Las pruebas de confianza demostrarán que quien aspira a gobernar no miente, no tiene cuestiones de adicción y posee la estabilidad emocional para asumir esta responsabilidad: Roberto Loyola Vera, candidato del PRI-PVEM-Panal-PT y PES. 1 de mayo de 2015. Quiero ver. -CINE PLAZA- Rápidos y Furiosos (el) 7. Acción, persecuciones y un ritmo frenético en esta nueva entrega, con la participación de los primeros actores Roberto Loyola Vera y Pancho Domínguez. Estreno el 7 de junio. -JUGADA FINAL- Maestro. Al gran escultor Juan Velasco y Perdomo (qepd) que sigue trabajando para Querétaro con su obra póstuma dedicada a El Marqués, un celestial ¡JAQUE MATE!. (PA p2) 
 
BAJO RESERVA 
PASARELA ANTE LOS INDUSTRIALES. Justo cuando va empezando la segunda fase de las campañas en el estado, nos comentan que candidatos a diferentes puestos de elección popular estarán presentando sus propuestas en la complicada aduana de los empresarios queretanos. Nos aseguran que, además del debate de candidatos a la gubernatura que se llevará a cabo el próximo miércoles 6 de mayo, los aspirantes estarán presentando sus propuestas en el Club de Industriales la semana próxima de manera individual. De esta forma, Manuel Pozo, Marcos Aguilar, Francisco Domínguez y Roberto Loyola estarán reuniéndose en desayunos programados con la cúpula económica en el estado. POLÉMICA ANTE UNA ROLA. Suena con insistencia un tema legal que podría venirse al equipo del candidato a la presidencia municipal por el PRI, Manuel Pozo, por hacer uso de la canción “We Will Rock You” en uno de sus jingles de campaña. Nos dicen que, por haber hecho acopio de la melodía, sus estrategas estarían por enfrentar momentos por demás atribulados con el tema de los derechos de autor. Al respecto, el candidato, Manuel Pozo declaró que, por el lado del marco normativo, está apegado a la ley, por lo que se dijo tranquilo. También nos dicen que, en su “cuarto de guerra”, sus especialistas en mercadotecnia política ya tienen, nos aseguran, el pleito medido. ¿Será? REFUERZAN OPERATIVO DE SEGURIDAD. Ante los hechos de violencia que se suscitaron en el estado de Jalisco el día de ayer al mediodía, nos informan que todas las corporaciones de seguridad y justicia en el estado endurecieron sus esquemas, con el operativo denominado “Querétaro Seguro”, principalmente en las fronteras con otros estados, nos aseguran. Comentan que al personal se le juntó la chamba, dado que en pleno puente vacacional, al darse estos hechos, se reforzaron todos los puntos estratégicos. Dichos esquemas, sabemos que los coordina el secretario de Seguridad Pública estatal, el capitán Adolfo Vega Montoto, junto con los directores de las policías municipales. LAS TEMPERATURAS A LA 
ALZA. No sólo en las campañas políticas las cosas se ponen calientitas, pues nos confirma el director de Protección 
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Civil estatal, Gerardo Quirarte, que los termómetros empezarán a subir a partir del día de hoy, una vez que se fueron las lluvias de la semana. De esta manera, don Gerardo confirmó a EL UNIVERSAL que, por ejemplo, en la capital estaremos llegando a los 31° C, mientras que en municipios de la sierra como Jalpan y Arroyo Seco, tendrán máximas de hasta 37° C. Mucho calor, y en el tema electoral la cosa está que arde también. (EUQ 2)  
DEBATES Y DEMOCRACIA Por Fernando V. Corzantes, Consejero Electoral INE. Uno de los elementos que forma parte del proceso electoral son los debates entre los candidatos, de hecho la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales (LEGIPE) tiene un apartado sobre este aspecto, pero señala que sólo son “obligatorios entre todos los candidatos a la Presidencia de la República y promoverá, a través de los consejos locales y distritales, la celebración de debates entre candidatos a senadores y diputados federales”. La Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales señala en su artículo 218, numeral 4 que “En los términos que dispongan las leyes de las entidades federativas, los consejos generales de los organismos públicos locales, organizarán debates entre todos los candidatos a gobernador […] y promoverán la celebración de debates entre candidatos a diputados locales, presidentes municipales”, y en su numeral 6 menciona que “Los medios de comunicación nacional y local podrán organizar libremente debates entre candidatos…”. Pero justo cuando termino el debate de los candidatos al gobierno del estado de Querétaro y ante la pregunta “¿quién ganó el debate?”, el cuestionamiento que se hacen muchos comunicólogos y politólogos es ¿sirve de algo hacer estos debates? y lo complementan con uno adicional, ¿sirve de algo “ganar” los debates? Es cierto que en México los debates interesan a menos del 20% de la población, que es la que se interesa en la política. Aunque es un buen pretexto para generar pertenencia a la marca del candidato y reafirmar la identidad de los simpatizantes de los partidos, además de generar polémica e interés en las campañas (que la sociedad civil rechaza cada vez más). Desde hace tiempo, se discute sobre el impacto real de los debates electorales. Un estudio de James Stimson reporta que los supuestos “puntos de inflexión” en los que habría cambiado el resultado electoral debido a un debate, son leyendas urbanas. Stimson analiza 50 años de debates electorales en los Estados Unidos y afirma que en ningún caso hicieron la diferencia. Incluida la legendaria confrontación entre John F. Kennedy y Richard Nixon, en la que el demócrata, supuestamente, habría ganado gracias a su atractivo personal y al desaliño del republicano. Salieron con la misma mínima diferencia que con la que habían entrado. Los expertos señalan que, mucho más importante que el debate, es “el debate sobre el debate”, es decir, lo que los expertos, medios de comunicación y líderes de opinión difunden sobre el desempeño de los contendientes. Son ellos los que determinan al ganador y, en esa medida, influyen en la opinión del votante. Pero incluso tal impacto, es muy pequeño. En realidad los debates son realizados en fechas cercanas al día de la elección, para ese entonces, las campañas y precampañas ya han hecho su trabajo y las intenciones de votos ya han sido asumidas. Lo importante para una elección sucede mucho antes de los debates. Incluso, recordemos que en 2003, el candidato ganador al gobierno de Querétaro, no se presentó al único debate. Una contienda tendría que ser microscópicamente reñida para que un debate pudiera hacer mella. Por lo general, el candidato que va de líder en las encuestas, enfrenta a los debates de manera muy conservadora; su estrategia de comunicación está diseñada simplemente para no perder puntos o perder el mínimo posible. La influencia del debate se fija desde el primer momento en el que se anuncia su celebración, estableciendo un escenario en el que los partidos compiten por “colocar” sus temas entre los de la agenda mediática y pública, de manera que sean los principalmente abordados en el debate. Pero este alcance no se limita a la celebración del propio debate, sino que abarca con posterioridad a la extensión en la discusión pública de los temas que han predominado en el debate electoral. La función principal que se atribuye a los debates, desde el punto de vista de la decisión de voto, es la de “refuerzo” del electorado y de un mayor conocimiento de los candidatos, al margen de la incidencia o el impacto que puedan tener en el electorado indeciso. Los debates 
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tendrían que darse mucho más temprano en la contienda, para ser realmente impactantes. Pero incluso así, se trata de espectáculos más atractivos para los periodistas, académicos y la clase política, que para el votante real. Los pocos ciudadanos que realmente siguen un debate son los que ya tienen comprometido su voto. El debate de este miércoles 29 no ha sido la diferencia. (EUQ 11)   
PROTAGÓNICOS ENCUBIERTOS DE CIUDADANOS Por Héctor Parra Rodríguez, Analista legislativo Algunos ciudadanos y ciudadanas con perversas inclinaciones políticas —entre otros, Eugenia Dreeser Guerra, Martha Tagle y Sergio Aguayo— promovieron ante el INE y el TEPJF la cancelación del registro al PVEM, argumentando la causal de graves y sistemáticas violaciones a la Ley. Sólo 25 nombres aparecen el documento y 139 mil 432 firmas reunieron los activistas en apoyo a la petición —ni queja ni denuncia— que presentaron ante el INE y el TEPJF, antes del día de la jornada electoral. Se trata más de un protagonismo político que de un acto jurídico. La media docena de personas que llevaron el escrito se molestaron al no prestarles la sala de prensa y dar su conferencia de prensa. Este otro acto desvela la pretensión política. Los promoventes no explican el porqué promueven la misma petición ante dos instituciones distintas; una administrativa y otra jurisdiccional. Luego la señora Dresser Guerra, adelanta su preocupación: “Que el PVEM y PRI hagan mayoría en la próxima Legislatura Federal”, por eso su pretensión de la cancelación del registro por medio de la promoción que formulan. Entre las peticionarias está María quien se dice “antisistema” pues está en contra de las instituciones. Otra razón que delata a los promotores disfrazados de ciudadanos. Acorde a lo dicho por las y los actores encubiertos de ciudadanos, de intelectuales, de artistas y demás, es que no hagan mayoría parlamentaria en la LXIII Legislatura el PVEM y el PRI. Entre otra de las ciudadanas promoventes está Martha Tagle, ex militante del PVEM y ex diputada federal del Partido MC. En el fondo eso no tendría ningún problema si tuvieran la razón jurídica, sin embargo parece ser que reman contra corriente. Procesalmente los plazos establecidos en la Ley de Instituciones y Procesos Electorales, no serían suficientes para desahogar el procedimiento y dictar la sentencia; 40 días que pueden reproducirse. Resolución que será impugnada —si antes no les desechan la petición por improcedente— por las partes. Más tiempo procesal. Ahora bien, en pleno proceso electoral, habiéndose agotado registro de candidatos que cumplieron con todas las obligaciones legales y encontrarse en campaña, legal y constitucionalmente no procedería —concediendo, sin conceder— la cancelación del registro, se dejaría en total estado de indefensión jurídica a todas y todos los interesados que participan en los procesos electorales federales y locales. Todas y todos los candidatos del Verde son terceros interesados, a todos debe darse vista. También al PRI le resulta cita, dado el convenio de coalición. ¿Acaso éstos no tendrían el derecho de audiencia? ¡Por supuesto que sí! Pocas posibilidades de triunfo le esperan a la engañifa de los resentidos políticos de izquierda y antisistema disfrazados de ciudadanos. Argumentan los que no quieren al PVEM en coalición con el PRI que su promoción es a favor de la legalidad y ellos atentan en su contra. Lástima de la incongruencia entre lo que piensan, dicen y hacen. Si le interesan los argumentos de los promoventes, puede encontrar el documento en el Blog de la señora “antisistema”, mariasantosv.blogspot.mx/2015/04. (EUQ 11)   
EDITORIAL  “BALANCE” El balance que se puede realizar en el marco de la celebración del Día del Trabajo, es congruente con las calificaciones que a nivel nacional e internacional ha venido recibiendo Querétaro, como una entidad de progreso y desarrollo. Por ello, en este día hubo reconocimientos al Gobernador José Calzada Rovirosa, pro su compromiso, trabajo y visión con los que sumó su liderazgo a mantener y hacer crecer a Querétaro. Sin desconocer rezagos. (Noticias 11-A) 
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EDITORIAL “PRESENCIA” La participación de los trabajadores en este 1º de mayo habla de una clase laboral en desarrollo, madura, que es expresión de los valores queretanos que le dan a Querétaro altos niveles de competitividad. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “REFLEXIONES” Por José Luis González Garibay  Señala sobre los mensajes publicitarios del candidato a al presidencia municipal de la capita, Marcos Aguilar, en la que, entre otras cosas dice que ofrece mejorar la seguridad pública. Al respecto, apunta que no se vale hablar de inseguridad en la capital y no dejar claro en dónde se sustenta lo que él llama inseguridad. En otro tema, subraya que cuando el PRI dejó de gobernar a México, fueron los gobernadores, y en su caso hombres y mujeres influyentes en coordinación con el CEN del PRI, quienes designaban o proponían a los candidatos a elección popular, y sin ser gobierno, después de 12 años de gobiernos panistas, fue un Gobernador priísta que había concluido su sexenio quien resultó electo candidato del PRI a la presidencia de México, luego entonces, no debe sorprendernos que José Calzada Rovirosa, Gobernador de Querétaro, sea mencionado en la lista de posibles candidatos para el 2018, todo depende de lo que ocurra el próximo 7 de junio. (Plaza de Armas 7) 
 
COLUMNA “DESDE LOS BALCONES” Por Sabino Medina  Señala que en Querétaro, Ricardo Anaya proclamó la ventaja en encuestas pagadas, de Pancho Domínguez y de sus correligionarios aspirantes a las distintas presidencias municipales. Al respecto, pregunta: “¿Usted les cree? Yo no”. Asimismo, subraya que no le cabe duda de que el PAN, pueda ganar a los gobiernos de Michoacán y Querétaro. Calculan que pueden sorprender a la opinión pública de estos 2 estados, especialmente segmentos enteros o fraccionados que creen o fingen creer que basta un cambio de gobernante para componer el cuadro crítico de nuestra economía, entre otros. Por lo anterior, cuestiona sobre las 94 hectáreas que posee Pancho Domínguez, y dice que tendrá que limpiar los cochineros de su rancho, además de preguntar a cómo habrá comprado esas hectáreas y sobre diversos discursos del candidato a Gobernador por el PAN. (Plaza de Armas 6) 
 
COLUMNA “24 KILATES” Por Vicky Reyes  Comenta que una vez más, el Gobernador José Calzada Rovirosa ha sido seleccionado como “líder nacional” y el mejor Gobernador del país. Refiere que hará historia, pues que no ha habido otro Gobernador al que se le ubique en estos niveles. (Noticias 1-E) 
 
COLUMNA “GENTE BONITA” Por Nicte-Há Rico  Comenta que esta semana estará de cumpleaños Sandra Albarrán de Calzada. (Diario de Querétaro 16-élite) 
 
CARTÓN “EL RETO” Pepe Gómez dibuja a Roberto Loyola “PRI-VERDE-PANAL” como gladiador y a punto de pasar por diversos obstáculos, entre ellos, un gran engrane “Examen psicomético”, un aro con fuego “Antidoping” y unos mazos con picos “polígrafo”, al tiempo que señala: “¡Orale candidatos! ¿Quién se anima?”. (Diario de Querétaro 3-A) 
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CARTÓN “NO ME DEN POR MUERTO” Rubén dibuja en “Corregidora” a “FEDE”, mismo que está pateando un ataúd “Partido independiente”, al tiempo que una mujer lo observa. (Diario de Querétaro 4-A)  
CARTÓN “CALIXTO Y LOS CANDIDATOS” Carbajal dibuja a Santiago de Calixto Silva frente a un letrero “Diálogo con los Candidatos”, y a un lado de él la puerta de “Bienvenido” del “colegio de Abogados Litigantes”. Asimismo, a un lado de él caen los logos del “PRD” y de “Movimiento Ciudadano”, al tiempo que señala: “No todos… Habrá quien invite, ¡pero no quien ruegue…!”. (Plaza de Armas 7) 
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